
Hey andi,

vielenvielenvielen Dank - ich scheine immer großteils die gleichen Personen anzusprechen, da weiß man
natürlich auch nicht, ob die es nicht einfach zu gut mit einem meinen.  :roll: 

Tja. Und das mit dem Whiskey hatten wir beim Forentreffen wieder nicht hinbekommen. Ich kann dir aber
sagen, dass ich seit einiger Zeit noch viel lieber Whiskey trinke. Es wird also Zeit, dass wir diesen Genuss
mal teilen. Vielleicht ja, wenn der Roman das nächste Mal hochkommt, um seine Lesekunst ein weiteres Mal
preiszugeben.

Einen schönen Tag euch allen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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